

Delegación de Brasil

Semana de la Familia

PASCOM

— SEMANA DA — FAMÍLIA

de 10 a 16 de Agosto

10/08
DOMINGO

19h00 Missa de abertura e **benção dos pais**.
Tempo Jubileu em nossa vida e família Peregrino da
esperança .

11/08
SEGUNDA

19h30 Terço com Família Tema :
A espiritualidade Familiar.

12/08
TERÇA

20h00 Grupo de Oração, Tema :Ano Jubilar
Alegria de viver em Família.

13/08
QUARTA

19h30 Missa, Tema : Ano Jubilar, importância da
Esperança, Necessidade de perdão e reconciliação.

14/08
QUINTA

19h30 GRB, Tema : A Sabedoria faz um apelo à
conversão e promete derramar seu Espírito.

15/08
SEXTA

19h30 Adoração & Missa Tema: Ano Jubilar Olhar
renovado para Família.

16/08
SÁBADO

19h00 Tema : Benção dos casais e benção das
Alianças



PARÓQUIA NOSSA SENHORA DOS MIGRANTES

RUA MATEUS LEME, 1050 - JD. NOVO BANDEIRANTES, CAMBÉ - PR

PASCOM

“La Iglesia Católica en Brasil celebra la Semana Nacional de la Familia en agosto, como parte del mes vocacional, y cada año enfoca un tema diferente para reflexionar sobre la familia, considerada un cimiento de la sociedad y escuela de amor y santidad”.

◀ **Semana de la Familia en la Parroquia Ntra. Sra. de los Migrantes, en Cambé, Brasil.**

La **Semana de la Familia** busca fortalecer los valores familiares y tender puentes con la sociedad, motivando a los hogares a ser espacios de oración y comunión con Dios.

————— P. Julio González S.F. —————

Tal vez hayáis escuchado que la Iglesia católica mejor organizada y con un compromiso de colaboración más y mejor asumido por los laicos, es la **Iglesia católica de Brasil**.

La primera vez que escuché cómo se organizaba la administración interna de las parroquias brasileñas quedé sorprendido porque, hasta entonces, pensaba que la Iglesia católica se organizaba de igual manera en todos los países donde está presente. Y así es cuando nos referimos al ministerio de los obispos, sacerdotes y diáconos; también, a los sacramentos y a la liturgia de la Iglesia, aunque aquí

ya podemos notar algunas peculiaridades de un país a otro.

Sin embargo, donde mejor se perciben las diferencias es en cómo los bautizados colaboran y se organizan en la parroquia para formar una **comunidad viva y comprometida** que no se preocupa solamente por sus propios miembros sino también por aquellos vecinos que pasan necesidad.

No es sorprendente que en **agosto**, mes que la Iglesia católica brasileña dedica a la **vocación**, la *Semana de la Familia* se haya preparado con esmero por los grupos de la parroquia y se incluyan acti-

Semana de la Familia

Delegación de Brasil

vidades y celebraciones interparroquiales en las que participan, junto a las familias, el obispo y el clero de la diócesis.

La familia es el primer componente de la civilización y, también, de la Iglesia. Pero en la Iglesia, es mucho más, porque la vocación de los esposos y de los padres transforma esta primera célula social en iglesia doméstica, algo fundamental porque son las familias las que nutren mayormente a la Iglesia con los que serán los catequistas, diáconos y sacerdotes de la comunidad.

Primero, los profetas y, luego, los Padres de la Iglesia, identificaron a la Iglesia como “Pueblo de Dios”, lo cual ayudó a muchos bautizados, a reconocer que su vinculación y verdadera ciudadanía trascendía lo meramente legal. Mucho más tarde, el Concilio Vaticano II revalorizó esta identidad de “pueblo de Dios”, relegada a un segundo plano desde la reforma protestante, ayudando a muchos bautizados a reconocer en la comunidad unos vínculos olvidados.

Hoy, al finalizar este primer cuarto del siglo XXI, y escuchar las parábolas y enseñanzas de Jesús sobre “los primeros y los últimos”, muchos pensamos en una **familia de hijos e hijas que llama “Padre” a Dios** y se relaciona como lo hacen los hermanos o los “amigos” (“no os llamo siervos sino amigos”).

Durante la Semana de la Familia, las parroquias invitan a los matrimonios y a las familias a participar en charlas, actividades y celebraciones, donde reflexionan en voz alta sobre la vocación que han recibido. Hay diálogos y presentaciones para los esposos, los padres, los novios, el cuidado de los mayores en el ámbito familiar y, también, de la comunidad porque las familias no son islas en el mar agitado de la sociedad sino puentes que comunican y unen.

Durante la Semana de la Familia, la Iglesia se descubre con un rostro y un lenguaje universal porque no está pensado por y para clérigos sino por y para los miembros de la familia.

Matrimonios de la Parroquia Ntra. Sra. de los Migrantes durante la celebración por los esposos.



SEMANA DE LA FAMILIA

Delegación de Brasil

Inauguración de la Semana de la Familia en la Catedral de Londrina, presidida por el P. Wilson Marciano SF, delegado de los Hijos de la Sagrada Familia en Brasil ►►►





SEMANA DE LA FAMILIA

Delegación de Brasil



**Semana de la Familia en la Parroquia Cristo Rey, Cambé.
El P. Lucimar de Assis bendice a los matrimonios.**



La Sagrada Familia de Nazaret, Iglesia doméstica y modelo para las familias.

SEMANA DE LA FAMILIA

Delegación de Brasil



17 de agosto, Parroquia Cristo Rey: Il Encuentro de Jóvenes Solteros, Enamorados y Novios con el lema "Jóvenes que saben esperar"...

SEMANA DE LA FAMILIA Delegación de Brasil



... ofreciendo a los jóvenes una oportunidad para de acercarse a Dios en comunidad y pensar que vale la pena esperar el momento de asumir su vocación en relación con otra persona.